



**Nombre de alumno: Sili Morelia Pérez  
Escobedo**

**Nombre del profesor: José de Jesús Argüello  
Contreras**

**Nombre del trabajo: Ensayo**

**Materia: Tecnologías de la información y  
comunicación**

**Grado: 1er cuatrimestre**

**Grupo: A**

Comitán de Domínguez Chiapas a 12 de octubre de 2020.

## **Que es un programa para editar texto, la importancia y sus ventajas.**

Los procesadores de texto son realmente importantes, tienen infinidad de tipos de funcionalidad, desde tipográficas hasta organizativas. Tienen en común la posibilidad de cambiar los tipos y tamaños de letra, los efectos artísticos y el formato de párrafo. También pueden intercalar o superponer imágenes dentro del texto. Uno de sus puntos sobresalientes tiene que ver con los correctores de ortografía y gramática, también cuenta con diccionario de sinónimos y multilingües, estas nos facilitan la labor de redacción, permite realizar documentos con excelente ortografía.

Un procesador de texto es una aplicación, gracias a éste, podemos crear documentos con muy buena ortografía. Nos brindan unas u otras posibilidades según la aplicación de que se disponga. Como regla general básica, todos los procesadores de texto pueden trabajar con distintos formatos de párrafo, tamaño y orientación de las fuentes, efectos de formato, además de contar con las propiedades de poder cortar y copiar texto, fijar espacio entre líneas y entre párrafos. La importancia de éstos, radica en que es un software informático destinado a la creación y edición de documentos de texto. Los procesadores de texto incorporan desde hace algunos años también correctores automáticos de ortografía y gramática así como diccionarios multilingües y de sinónimos. Algunas partes que lo integran son: Barra de menús: cada menú contiene los distintos posibles comandos del programa. Barra de herramientas: en ella se encuentran los botones más usados. Barras de desplazamiento: permiten movernos dentro del documento. Barra de estado: muestra información sobre el documento activo.

Formato de un texto, tienen que ver con el aspecto del texto, y su presentación. Por ejemplo: Poner una palabra en cursiva, alinear un párrafo a la izquierda o colocar un borde sombreado a una tabla son operaciones típicas de formato que solo afectan a cómo vemos el texto, pero no al propio contenido del texto. El formato de párrafo, son unidades dentro del documento, sus características son: son la alineación y la sangría, ambas están disponibles en la pestaña de Inicio. Hoy en día, un documento para que sea considerado un buen documento debe incluir, siempre que sea necesario, gráficos o imágenes. Existen dos tipos básicos de gráficos que se pueden utilizar para mejorar los documentos: Objetos de dibujo: cualquier gráfico que dibuje o inserte, que se puede cambiar y mejorar. Los objetos de dibujo son las autoformas, curvas, líneas e imágenes.

Las imágenes son gráficos creados desde otro archivo. Se pueden modificar y perfeccionar mediante las opciones de la barra de herramientas, Imagen y algunas de las opciones de la barra de herramientas Dibujo. En algunos casos, es necesario desagrupar y convertir una imagen en objeto de dibujo para poder utilizar las opciones de la barra de herramientas de dibujo. Los gráficos entran como un recurso adicional que puede servir de ayuda visual en cualquier documento. Los símbolos son utilizados para abreviar información o para escribir símbolos matemáticos o lenguajes diferentes, que no siempre se encuentran en el teclado.

En conclusión los procesadores de texto son de gran ayuda editorial, tiene muchas ventajas, incluyendo la corrección ortográfica y la capacidad de enviar el documento con muy buena ortografía. Hacer uso de ellos, realmente facilita todo el trabajo que en el perfil laboral se requiere para sacar adelante un proyecto, o llevar acabo la actividad requerida. Es aquí en el campo de la práctica, en donde efectivamente el recurso tecnológico opina. Somos una generación privilegiada por contar con este avance tecnológico y científico, digno de un siglo XXI, que aunque aún comienza muestra su capacidad de realización y de apoyo, que no solamente presumen sus características vanguardistas y no únicamente marcan época, sino que además nos facilitan nuestro quehacer en todo contexto de nuestro desarrollo humano.